

## 「Sapporo Workation Week 2022～autumn～」参加レポート

2022年10月、一般財団法人さっぽろ産業振興財団が主催する「Sapporo Workation Week 2022～autumn～」に参加しました。DX銘柄<sup>\*1</sup>選定企業を中心に人材育成プログラムやデータを活用した商品開発など、最新の取組事例や姿勢、知見、スキルについての情報・意見交換を行いました。このような取り組みを通じて、大きな刺激を得ると同時に、当社の現在地を知る大変貴重な機会となりました。

当社は、「豊かな人生を送りたい人の、一番の理解者。」というブランドコンセプトのもと、お客さまの身近な存在として日常の「願い」をかなえるお手伝いをし、常にご満足いただける価値を提供していくこと、それが使命と考えています。今後、DX推進やデータ利活用を通じて、すべてのお客さま、そして社会課題解決に貢献してまいります。

<sup>\*1</sup>東京証券取引所に上場している企業の中から、企業価値の向上につながるDXを推進するための仕組みを構築し、優れたデジタル活用の実績が表れている企業を、業種区分ごとに選定・公表するもの

### 「Sapporo Workation Week 2022～autumn～」とは？

本イベントを主催するさっぽろ産業振興財団は、チーム「Sapporo DX Initiative」を設立し、札幌を舞台としてDXをキーワードに新たな価値を創造することを目的に活動されています。

現在は「働き方改革」「人材の育成」「地方創成」の3つの分野でプロジェクトを進行しており、当社代表取締役社長の西畑智博もプロジェクトのメンバーとして参加しております。

「Sapporo Workation Week 2022～autumn～」は、「働き方改革」の切り口からDX推進の重要テーマとなる「ワーケーション」として開催されました。

### ■開催概要

開催日：2022年10月17日(月)～2022年10月21日(金)

開催場所：札幌市産業振興センター

主催：一般財団法人さっぽろ産業振興財団

### ■参加目的

他社の取り組みから学び、視座を高めることを目的に、当社から6名が参加し、8社総勢108名が札幌に集まりました。期間中は、「DX推進」を軸とした企業同士のミーティング<sup>\*2</sup>やセミナーに参加し、各企業の皆さまと情報交換を行いました。

<sup>\*2</sup>同じ目的を持った人同士が集う交流会のこと

### ■参加企業とのミーティング

参加企業のうち4社とDXをテーマとしたミーティングを実施しました。データ利活用の取り組みや人材育成の事例についての情報交換や、新商品を考えるワークを行うなど、同じ志を持った方々と交流することは学びが多く、とても刺激的でした。

異なる業界の企業もいらっしゃいましたが、これを機に各社とは今後も交流を続けてまいります。



札幌市産業振興センター



ミーティングの様子

## ■交流会

ワーケーション終了後、さっぽろテレビ塔にて、参加者による交流会が開催されました。ミーティングで既に交流した企業だけでなく、多くの企業とも交流を深めることができました。各社が自社の取り組みを説明する時間も設けられていたため、企業理解を深めることができ、大変有意義な時間となりました。



交流会の様子

一般財団法人さっぽろ産業振興財団作成の動画は[こちら](#)をご覧ください。  
(株式会社ビジネス・フォーラム事務局のYouTubeチャンネルに遷移します。)

## ■おまけ

業務時間外は、札幌ならではの食事や観光を通して、部内の親睦も深めることができました。



名物のスープカレー

具たくさんで見栄えもお腹也大満足！  
やっぱり北海道はおいしい食べ物の宝庫ですね♪



♪パフェも堪能しました

麦わら帽子(?)がのったおしゃれな  
♪パフェ。甘味にほんのりお酒が  
効いていて絶品でした！



ライトアップされたさっぽろテレビ塔

ワーケーション最終日にさっぽろテレビ塔へ。  
巨大なツリーのようにイルミネーションが  
とってもきれいでした。